

# 小中連携だより No. 9

小中連携推進会

(広田小PTA・広田中PTA・広田小・広田中)

平成29年4月24日

## 小中一貫型教育いよいよスタート!!

保護者並びに地域の皆様をはじめ、各方面の方々のご尽力で、広田小中学校における小中一貫型教育がいよいよスタートしました。4月6日(木)、6年生は小学校で始業式及び出発式を行い、約750m離れた中学校へ移動しました。そして、中学生のお兄さん・お姉さんに迎えられ、歓迎式を行って新校舎での生活をスタートしました。当日は、多くのテレビ局や新聞社も取材に訪れ、「県内初の一貫型」という注目の高さが伺えました。

翌7日(金)には、中学校1年生も入学し、6年生(165名)と中学生(473名)合わせて638名で29年度のスタートを切りました。また、翌週10日(月)には、小学1年生が入学し、小学校も1~5年生児童896名(全児童数1,061名)が揃って29年度をスタートしました。

中学校敷地内の新校舎にやってきた6年生も、はじめは緊張した面持ちで生活していましたが、徐々にその緊張もほぐれ、昼休みも中学生に混じって元気に運動場で遊ぶ姿が見られます。また、中学校の先生が授業に関わる乗入れ授業についても、早速「外国語活動」や「音楽」において授業をスタートし、6年生も集中して一生懸命学習に取り組んでいます。

6年生はいろいろなことが初めての環境の中で、戸惑いや不安、そして緊張もあるかと思いますが、そのような雰囲気は全く感じさせず元気に生活しています。

また、小中学校の互いの先生方も同じ職員室に机を並べ、いっしょに子どもたちに関わっています。



＜出発式の様子＞

「ここの日程はどうでしょうか。」「6年生の〇〇さんは、お休みの連絡がありましたよ。」等、様々なことで小中双方の先生方が会話を交わす姿が見られ、皆で協力しながら学校生活を進めようとする姿が見られます。

小中学校の先生方がいっしょになって、楽しい学校づくりを行い、子どもたちが少しでもスムーズに学校生活を送ることができるように、がんばっていきたいと思います。

保護者並びに地域の皆様には、今後も引き続き子どもたちをしっかりと見守っていただき、学校への一層のご理解とご支援・ご協力をいただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



＜歓迎式の様子＞

# 新校舎で元気に学んでいます!!

28年度1年間をかけて建設し、3月23日（木）に内覧会を行った6年生用の新校舎。いよいよ4月から、6年生が元気に学校生活をスタートさせました。木の温もりの伝わる教室や廊下、専用の理科室、自動で水が流れる洗面台や車椅子でも利用できる多目的の洋式トイレ、人感センサーにより自動で点灯・消灯する入り口や手洗い場等、とても充実した学習環境が整っています。6年生児童もとても気持ちよく、やる気に満ちた新しい環境でのスタートを切りました。これから、この新校舎における学校生活で、友だちとともにたくさんの楽しい思い出をつくってほしいと思います。



<各教室>



<洗面台>



<校舎外観>



<理科室>

ご意見やご質問、ご感想等は、下欄にご記入のうえ、お子様を通じて小学校、中学校へご提出願えれば幸いです。尚、記入欄が足りない場合は、別の用紙や連絡帳に記入されて提出していただいてもかまいません。